



**Heideschule**  
Offene Ganztagsgrundschule  
in Köln-Wahnheide  
6. Dezember 2024



## Informationen der Heideschule

Lieber Eltern,  
wenn Sie diesen Infobrief lesen, hat die Adventszeit die Heideschule fest im Griff. In vielen Klassen treiben Wichtel ihr Unwesen, Plätzchenduft zieht durch die gesamte Schule und im Eingangsbereich begrüßt uns jeden Tag ein großer glitzernder Weihnachtsbaum.



Ihre Kinder haben sicherlich schon erzählt, dass zur Zeit die Turnhalle kalt ist und nur teilweise der Sportunterricht stattfindet.

Die Heizungsanlage der Turnhalle ist defekt und es ist leider noch nicht absehbar, wie lange dies so so sein wird. Die Gebäudewirtschaft überprüft derzeit, ob der Defekt repariert werden kann oder umfassend saniert werden muss. Wir konnten mit der Gebäudewirtschaft vereinbaren, dass die Turnhalle noch nicht gesperrt wird. Für die schulische Nutzung haben wir folgende Regelung getroffen: Die Sportlehrer entscheiden stundenweise – je nach Witterungslage – ob Bewegung in der Turnhalle möglich ist. Desweiteren werden von den Lehrkräften im Laufe der Woche immer wieder Bewegungsphasen eingebaut. **Bitte packen Sie ihren Kinder für den Sportunterricht einen langen Trainingsanzug ein.**



Seit 2021 sind wir Porzer Pilotschule für das Projekt „Schulhoföffnung“, d.h. nach Schulschluss und in den Schulferien ist der Schulhof als Spielfläche für Ihre Kinder geöffnet. Ein Pilotprojekt, welches wir als Schule von Anfang an unterstützt haben und aus unserer Sicht eine Bereicherung für die Kinder in

Wahnheide ist. Die ursprüngliche Idee der Politik war seinerseits, nach einer Evaluation der Pilotphase, weitere Schulhöfe im Stadtgebiet sukzessive für die Kinder zu öffnen. Nun haben wir erfahren, dass auf Anordnung des Beigeordneten dieses Projekt ersatzlos zum 19.12.2024 eingestellt wird. Leider hat unsere Intervention keine Wirkung gezeigt. Wir bedauern es, dass mit Beginn der Weihnachtsferien der Schulhof nicht mehr für Ihre Kinder zum Spielen zur Verfügung steht.



In den letzten Tagen beobachten wir verstärkt, dass morgens zu Schulbeginn, nachdem die Frühaufsicht den Schulhof verlassen hat, Eltern auf den Schulhof und ins Schulgebäude gehen. Wir bitten Sie ausdrücklich dieses zu unterlassen. Dieselbe Regelung gilt auch für die Abholzeit. Ihre Kinder kommen selbstständig zu Unterrichtsschluss oder zu den Entlasszeiten der OGS zum Schultor. Die festen Entlasszeiten in der OGS sind 15 Uhr und 16 Uhr. Auch Regen ist kein Grund, sein Kind im Schulgebäude abzuholen.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit.

Lutz Hassel  
Schulleiter

Danica Seul  
OGS-Leitung